
 
Jahresbericht 2021 des Präsidenten 

Auch das Jahr 2021 war weiter von der Pandemie geprägt und wir mussten die Mitgliederversammlung zum zweiten 
Mal schriftlich durchführen. Wir entschlossen parallel dazu einen Infoaustausch via Zoom zu machen und konnten 
erfreulicherweise über 60 Teilnehmende begrüssen. Umso mehr freuen wir uns, am 19. März 2022 die erste physische 
Mitgliederversammlung seit der Vereinsgründung vor drei Jahren durchzuführen.  

Im vergangenen Jahr traf sich der Vorstand an vier Sitzungen. Die Sitzungen wurden aufgrund von Corona teilweise 
virtuell abgehalten.  

Unsere Aktivitäten im vergangenen Jahr  

Am 1. August war unser Verein auf dem Bodenhausplatz an der Bundesfeier mit einem Stand präsent. Wir durften beim 
Ausschank des durch die Hotellerie Splügen offerierten Aperos und beim Verteilen von Birnenbrot und Käse mithelfen. 
Am Altjahrmarkt im Dezember knüpften wir an unserem Stand weitere Kontakte mit der Bevölkerung und unseren 
Zweitwohnern. Der Austausch anlässlich der beiden Anlässe hat gezeigt, dass unser Engagement von allen Seiten 
geschätzt wird.  

Im Hotel Weiss Kreuz wurde im Herbst ein interaktives Relief «Rheinquell Kulturraum» mit einem attraktiven 
Informations- und Erlebnistool geschaffen, um das wertvolle Kulturgut sowie die prägende Geschichte und 
Landschaftsprozesse der Region erlebbar zu machen. Mitglieder unseres Vereins haben mit ihren «Lieblingsplätzen» 
einen Beitrag zum Relief geleistet. Das «Relief» gibt viele Informationen zur Geschichte und zur Region Rheinwald; ein 
Besuch lohnt sich. Der Eintritt ist kostenlos. 

Entwicklungsprojekt Rheinwald 

Die Gemeindeversammlung hat am 10. Dezember mit 72 % der Stimmenden «ja» zum Tourismusentwicklungsprojekt 
Rheinwald gesagt. Für uns Zweitwohner ist dieser Entscheid von grosser Bedeutung und Wichtigkeit. Mit dem «Ja» der 
Stimmbürgerinnen und Stimmbürger kann die «Entwicklungs-AG» ihre Pläne für eine Sicherung und Erweiterung der 
touristischen Infrastruktur in Angriff nehmen. Ohne touristische Weiterentwicklung wäre ein längerfristiger Betrieb der 
Bergbahnen sehr ungewiss, was sicher nicht im Interesse der Zweitwohner wäre.  

Die Planung der Infrastrukturen wird im Jahr 2022 in Angriff genommen. Die Umsetzung dauert voraussichtlich 5 bis 8 
Jahre. Mit dem «Ja» ist auch die finanzielle Zukunft der Bergbahnen Splügen-Tambo AG gesichert. Der Vorstand des 
Zweitwohner-Vereins My2Home-Rheinwald ist sehr glücklich über den Entscheid der Stimmbürgerinnen und 
Stimmbürger der Gemeinde Rheinwald. Damit die Entwicklungspläne erfolgreich umgesetzt werden können, braucht 
die Gemeinde weiterhin die Unterstützung der Zweitwohner. Der Vorstand schätzt die Beteiligung und den Austausch 
mit den Gemeinde- und Projektverantwortlichen ausserordentlich und hat ihnen die volle Unterstützung unseres 
Vereins zugesichert. 

Mitgliederbestand 

Ende 2021 zählten wir 258 Vereinsmitglieder, damit sind mehr als 50% aller Zweitwohner Mitglied unseres Vereins. 

Im Namen des Vorstandes danke ich allen engagierten Zweitwohnern für die Mitarbeit und die Mitgliedschaft in 
unserem Verein und freue mich auf weitere Begegnungen mit Ihnen. 

 

 

 

Stefan Hunger, Präsident, Mönchaltorf, Februar 2022 

 


